

Gemüseanbau, Hochbeete und nachhaltiges Gärtnern

(Vorsprung Online 20.01.2026, Hanauer Anzeiger 22.01.2026)

Mit dem Beginn des neuen Jahres startet auch beim Obst- und Gartenbauverein Eichen das Gartenjahr mit einem abwechslungsreichen und zukunftsorientierten Programm.

Neben dem bekannten Winterschnittkurs an Obstbäumen, der am Samstag, 21. Februar, stattfindet (Einladung folgt noch), bietet der Verein zahlreiche weitere Angebote rund um den modernen Gemüse- und Gartenbau. Bereits im dritten Jahr engagiert sich der Obst- und Gartenbauverein Eichen erfolgreich im Gemüseanbau in Hochbeeten. Das Projekt erfreut sich wachsender Beliebtheit und spricht sowohl erfahrene Hobbygärtnerinnen und -gärtner als auch Neueinsteiger an, die nachhaltig und platzsparend Gemüse anbauen möchten.

Ergänzend dazu startet am Mittwoch, 28. Januar, eine Trilogie von Vorträgen zum wasser- und energiesparenden Gärtnern. Den Auftakt bildet das Thema Voranzucht von Gemüse, bei dem auch Orientierung im vielfältigen Angebot an Gemüsesorten gegeben wird. Am Mittwoch, 25. Februar, informiert Conny Stauffenberg (Gaddefee Conny), Fachwartin für Obst- und Gartenbau, direkt vor Ort über die Hochbeete des OGV Eichen. Sie gibt dabei praxisnahe Tipps für den eigenen Garten ebenso wie für kleine Gärten, Minigärten oder den Gemüseanbau auf Balkon und Terrasse. Der Austausch unter den Interessierten ist dabei ausdrücklich erwünscht.

Der dritte Abend der Vortragsreihe am Mittwoch, 25. März, widmet sich ganz dem Thema Kompost als Grundlage für einen gesunden Boden und nachhaltiges Gärtnern. Alle Vorträge finden mittwochs ab 19.00 Uhr im Vereinsheim des OGV Eichen 1902, Im Wiesengrund 31, 61130 Nidderau, statt.

